

**Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz, SVP): Exklusiver Veloverleih an PubliBike AG an öffentlichen Plätzen: wie werden Mitbewerber berücksichtigt? Was sagt die WEKO zum Vorgehen der Stadt?**

Der Stadtrat stimmte am 19.10.2017 der Vorlage Veloverleihsystem zu. Im Vertrag mit dem Gesamtdienstleister sichert die Stadt unter Ziff. 16 PubliBike AG das exklusive Recht der Beanspruchung von öffentlichem Grund für ein Veloverleihsystem zu. Gleichzeitig will der Gemeinderat gemäss eigenen Worten aber neu auch die anderen Anbieter (Freefloaters) berücksichtigen.

Der Gemeinderat wird höflich um die Beantwortung folgender Fragen gebeten:

1. Da der PubliBike AG von der Stadt Exklusivität auf öffentlichen Plätzen garantiert wird: Wo können die Freefloater ihre Velos in der Stadt Bern abstellen? Nur auf privatem Grund? Gleichwohl auf öffentlichen Plätzen? Wenn ja, wo? Warum? Wenn nein, warum nicht?
2. Hat die Stadt Bern mit dem WEKO-Sekretariat oder der WEKO-Kommission Kontakt aufgenommen, wie sich die garantierte Exklusivität von PubliBike AG an öffentlichen Plätzen mit dem Betrieb von Anbietern von Freefloating unter wettbewerbsrechtlichen Bedingungen verträgt? Wurde der WEKO ein Auftrag erteilt? Wenn ja, was war das Ergebnis? Wenn nein, warum nicht?
3. Gedenkt die Stadt diese Abklärungen beim Sekretariat oder bei der Kommission noch vorzunehmen? Wenn ja, wann? Wenn nein, warum nicht?

Bern, 02. November 2017

*Erstunterzeichnende: Alexander Feuz*

*Mitunterzeichnende: Ueli Jaisli, Henri-Charles Beuchat, Erich Hess*